

Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por peseta - 16/12/2015 11:26

Yo ya voté por correo, aunque no con mucho convencimiento por la elección, pero ante las otras opciones, elegí la que dentro de lo que hay .. :S pensé que sería la mejor para todos...

Y vosotros, tenéis realmente claro a quién votar? Es más fácil elegir a quién no votar, eso sí que lo tengo clarísimo!! :laugh:

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por Fco,Sales - 16/12/2015 12:49

Efectivamente se tiene mas claro a quien no votar ,por lo menos yo.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por BCE - 16/12/2015 15:53

peseta escribió:

Yo ya voté por correo, aunque no con mucho convencimiento por la elección, pero ante las otras opciones, elegí la que dentro de lo que hay .. :S pensé que sería la mejor para todos...

Y vosotros, tenéis realmente claro a quién votar? Es más fácil elegir a quién no votar, eso sí que lo tengo clarísimo!! :laugh:

Pues si que tienes razón.

Yo almenos he votado nulo en el senado. A ver si se dan cuenta de que sobra.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por sdrie69 - 16/12/2015 19:43

Fco,Sales escribió:

Efectivamente se tiene mas claro a quien no votar ,por lo menos yo.

exactamente sale mejor a quien no votar que a quien votar!

Este año pues habrá que votar al que se crea que es el menos malo!

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 16/12/2015 20:33

sdrie69 escribió:

Fco,Sales escribió:

Efectivamente se tiene mas claro a quien no votar ,por lo menos yo.

exactamente sale mejor a quien no votar que a quien votar!

Este año pues habrá que votar al que se crea que es el menos malo!

En mi caso creo que a estas alturas todos sabeis ya a quien votaré, pero a pesar de mis manifestaciones quiero que sepais que ójala dentro de cuatro años lo haga mas convencido o tan convencido como lo hice hace cuatro años, todos los partidos tienen sus luces y sus sombras, por eso estoy convencido que la mayoría de los que votaremos lo haremos esta vez por descarte.

De todas formas y despues de todo, hay que reconocer que los cuatro presumiblemente más votados tienen su grán mérito, cada uno de ellos por separado y a su estilo, hace falta muchas ganas y vocación para presentarse a presidente de gobierno, a mi desde luego no me gustaría estar en el pellejo de ninguno de ellos, a pesar de que reconozco que menos aun me hubiese gustado estar en el pellejo de Rajoy cuando comenzó esta legislatura que ahora termina.

Y simplificando las cosas al máximo que es como se debe hacer en frio a la hora de decidir, simplemente de esto último hay que deducir quien tiene mucho mas mérito de los cuatro.

Mientras escribía esto acabo de enterarme que un desgraciado giipollas de chaval ha agredido al Presidente, dándole un fuerte puñetazo en la cara, :angry: esto viene a ratificar lo que digo del peor de los modos, y de los malditos intolerantes que andan sueltos por ahí, esperemos que no sea nada. :angry:

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por masero - 16/12/2015 23:06

Pues yo a estas alturas no lo tengo claro pero que nada claro.

Tengo mis dudas, ahora me gustaria una segunda vuelta para que asi dejaran claro con quien iban a pactar cada uno de los partidos pues se supone que tendran que pactar entre ellos.

Saludos

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 17/12/2015 08:27

Yo tengo claro a quién no voy a votar seguro, luego estoy entre 2 opciones y presumiblemente ninguna de las 2 va a salir en mi provincia con lo que votaré a la propuesta que me parece más coherente de las 2.

Al senado votaría a escaños en blanco pero en mi provincia no se presentan ya que no han podido recoger los vales necesarios, una lástima.

Pocos indecisos veo yo por aquí, veremos que pasa el 20D

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por Fco,Sales - 17/12/2015 19:42

dejo un video que viene al pelo,bueno dejo el enlace porque no me aclaro a ponerlo

http://www.huffingtonpost.es/2015/12/17/pulpo-fiction-elecciones_n_8825162.html

www.youtube.com/watch?v=CYxDmP9fqdw

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por masero - 17/12/2015 22:45

Fco,Sales escribió:

dejo un video que viene al pelo,bueno dejo el enlace porque no me aclaro a ponerlo

http://www.huffingtonpost.es/2015/12/17/pulpo-fiction-elecciones_n_8825162.html

www.youtube.com/watch?v=CYxDmP9fqdw

Es una explicacion muy buena de como estamos en España.

Saludos

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 19/12/2015 21:09

Me acaban de invitar a unas copas y habia decidido cambiar mi voto.

Pero cuando he expuesto aquí las razones del cambio me he dado cuenta del grave error que podria

llegar a comenter mañana si cambiase mi voto y además que hoy es la jornada de reflexión en la que no se puede hacer política. :laugh: :laugh:

Así que he camiado lo que puse por esto otro y votare a lo seguro.

P.D. Y eso a pesar de que yo tambien tengo coleta jajaja. :laugh:

Salu2,

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 20/12/2015 09:35

juanmanuc escribió:

Me acaban de invitar a unas copas y habia decidido cambiar mi voto.

Pero cuando he expuesto aquí las razones del cambio me he dado cuenta del grave error que podria llegar a comenter mañana si cambiase mi voto y además que hoy es la jornada de reflexión en la que no se puede hacer política. :laugh: :laugh:

Así que he camiado lo que puse por esto otro y votare a lo seguro.

P.D. Y eso a pesar de que yo tambien tengo coleta jajaja. :laugh:

Salu2,

Tu eres un fijo juan jejeje

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por PUSETE75 - 20/12/2015 11:38

Yo sol tengo claro una cosa,,,,, :P <http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/mafalda.jpg>

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 20/12/2015 18:09

morpheo81 escribió:

juanmanuc escribió:

Me acaban de invitar a unas copas y habia decidido cambiar mi voto.

Pero cuando he expuesto aquí las razones del cambio me he dado cuenta del grave error que podria llegar a cometer mañana si cambiase mi voto y además que hoy es la jornada de reflexión en la que no se puede hacer política. :laugh: :laugh:

Así que he camiado lo que puse por esto otro y votare a lo seguro.

P.D. Y eso a pesar de que yo tambien tengo coleta jajaja. :laugh:

Salu2,

Tu eres un fijo juan jejeje

jajaja...

Ya bueno, aunque no soy de mucho cambiar me ha dado tiempo a cambiar mi voto una vez, aunque debo decir que la edad me ha ayudado en eso, una sola vez pero por lo menos ya es cambio, Además más adelante no se sabe, hasta las anteriores lo tenia chupado estando la cosa entre dos y sabiendo bien lo que da de si y como és la que era unica alternativa hasta ahora, demasiado conocida como para cambiar a ella y como para no ser fijo. ;)

Pero el bipatidismo tiene las horas contadas para bien o para mal, creo y espero que para bien, dentro de cuatro años tal vez cambie mi voto pero ahora sería prematuro, ya que a podemos lo conozco solo en la teoria pero todavía poco en la práctica y esto último es lo que mas me importa.

A ciudadanos nada en la practica y en la teoría poco, solo sé que dicen que son de centro, vamos que lo mismo no tienen contentos a nadie o aciertan de pleno jajaja, solo espero que se expliquen mejor que la Sevillana del otro día y sobre todo que se muestren en la práctica.

A mi es que todos estos nuevos además me parecen muy jóvenes y no quiero tener prejuicios contra la juventud en la que todo son ventajas, menos en la experiencia, pero es que la experiencia me importa mucho.

Asi que ahora no me arriesgo. No está la cosa para arriesgar en estas elecciones, ahora que estamos saliendo del pozo, prefiero que quien empezó la obra y quiere terminarla como es el caso que la termine y creo que tendré tiempo proxicamente de conocer mejor esas dos nuevas alternativas durante los cuatro años que vienen cuando tengan representatividad.

De verdad creo que los dos partidos nuevos en general estan cargados de buenas intenciones en si mismos, pero con eso desgraciadamente o afortunadamente no me basta, asi que necesito tiempo para

ver como funcionan en la practica de verdad cada uno.

Además tu caso tampoco es muy cambiante en unas generales va a ser la primera vez que cambias tu voto que yo sepa, así que vamos empatados por ahora eh... y en las siguientes si no cambias lo mismo te adelanto y además lo mismo voto a Podemos jajaja... Es más, estoy seguro que si yo votase a Podemos en las siguientes sería casi imposible que tu cambiases tu voto. jajaja... ciertamente lo veo difícil porque tal como van las cosas lo más sensato sería que para entonces tu cambiases y yo no, pero quien lo sabe... :)

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 21/12/2015 08:17

Tal cual esta el panorama tal vez en 3 meses volvamos a votar, así que ya tienes un motivo más para cambiar.

La ley electoral ha favorecido a los de siempre mientras que a IU cada diputado les ha costado la friolera de 460.000 votos al PP le basta con 58.000. Ni PP ni PSOE van a cambiar esto nunca ya que les beneficia y les seguirá beneficiando, así que o tenemos una mayoría nueva en el parlamento o no hay nada que hacer.

Ciudadanos ha cosechado peor resultado del que esperaba en cualquier encuesta, lo que ha hecho que finalmente PP saque más escaños. Pese a lo que digan los grandes perjudicados el final de campaña y sobre todo de decir a la claras que iba a ser la muleta del PP (muchos ya lo sabíamos, para eso uno se queda con el original) ha dado como resultado que tengan sólo 40 escaños. Además que también les perjudica la ley electoral.

La confluencia de los partidos de Izquierda han sido un éxito, en cataluña primera fuerza por encima de los nacionalistas/separatistas, mientras que en los feudos tradicionales del PP son segunda fuerza. Aunque en la mayoría de sitios se sumen a Podemos seguramente creen grupo propio en el congreso...no entiendo esa manía de sumar cuando no es una suma real. Si la confluencia de partidos a la izquierda del PSOE se hubiera dado en más comunidades/provincias otro gallo cantaría.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 17:15

morpheo81 escribió:

Tal cual esta el panorama tal vez en 3 meses volvamos a votar, así que ya tienes un motivo más para cambiar.

La ley electoral ha favorecido a los de siempre mientras que a IU cada diputado les ha costado la friolera de 460.000 votos al PP le basta con 58.000. Ni PP ni PSOE van a cambiar esto nunca ya que les beneficia y les seguirá beneficiando, así que o tenemos una mayoría nueva en el parlamento o no

hay nada que hacer.

Ciudadanos ha cosechado peor resultado del que esperaba en cualquier encuesta, lo que ha hecho que finalmente PP saque más escaños. Pese a lo que digan los grandes perjudicados el final de campaña y sobre todo de decir a la claras que iba a ser la muleta del PP (muchos ya lo sabíamos, para eso uno se queda con el original) ha dado como resultado que tengan sólo 40 escaños. Además que también les perjudica la ley electoral.

La confluencia de los partidos de Izquierda han sido un éxito, en cataluña primera fuerza por encima de los nacionalistas/separatistas, mientras que en los feudos tradicionales del PP son segunda fuerza. Aunque en la mayoría de sitios se sumen a Podemos seguramente creen grupo propio en el congreso...no entiendo esa manía de sumar cuando no es una suma real. Si la confluencia de partidos a la izquierda del PSOE se hubiera dado en más comunidades/provincias otro gallo cantaría.

Buen resumen, salvo en lo que respecta a mi potencial cambio de voto ;) , por lo demás solo te ha faltado decir que Pedro Sanchez ha llevado al PSOE a su peor resultado histórico y el PP pese a haber ganado las elecciones lo tiene muy mal, casi imposible para formar gobierno, mucho me temo que como bien dices se tendrán que repetir las elecciones.

Sanchez no pactará con Podemos, aunque conociendole si por él fuese lo haría, hacerlo quiza para ti sería sinónimo de sensatez puesto que cedería a los 5 puntos fundamentales que propone podemos, para mi sería sinónimo de idiotez, ya que no comparto parte de esos puntos y sobre todo tampoco los ya defenestrados de antemano viejos y anticuados ideales de podemos aunque los promulguen gente mas joven que yo.

Pero volvieno a lo que te decía, Sanchez si lo haría, pero no se hará porque no le van a dejar por parte de los mas sensatons del PSOE, ya que sería el suicidio definitivo para su partido, lo que pasaría no en mucho tiempo es que podemos arrastraría al PSOE al abismo electoral. Se que tu lectura es inversa a la mia, pero hasta en el mismo PSOE hay muchisimos que opinan lo mismo que yo y que el propio PP. A la recíproca es evidente que en podemos verían a un Sanchez sensato si pactase con ellos bajo sus condiciones.

Así que esto es tan simple y tan complejo como que una parte se equivoca de parte a parte o en su mayor parte y el tiempo que todo o casi todo lo muestra, nos lo dirá.

Cabría pues tambien una poco probable posibilidad pero positiva para todos, de que expulsen ya a Sanchez de la presidencia del PSOE y en su lugar llegase alguien mas inteligente, mas moderado y con mayor sentido de Estado y de partido, esto sería muy bueno para el PSOE y para España, abriendose la posibilidad de pactar con el PP como hacen los social demócratas liberales de verdad de otros paises europeos en general en la alternncia de poder de sus gobiernos, pero esto, conociendo las últimas trayectorias del PSOE será casi imposible,ya que aquí nos va más tirarnos piedras los unos a los otros y de paso con todo el cinismo del mundo llamar corrupto al presidente del Gobierno a sabiendas de que es un buen hombre. :(

Salu2

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 21/12/2015 17:34

Veo más lógico que pacten PSOE y Podemos que PP y PSOE, más que nada por que al menos los programas pueden acercarse cosas, es más creo que el PP no va a poder pactar con nadie ya que esta legislatura no ha hecho muchos amigos. El PSOE ya ha dicho que no a pactar con el PP en su ejecutiva de este lunes, que no la forma sólo Pedro Sánchez claro esta... Y como ya he dicho aunque se diera un pacto de izquierdas para gobernar el PP podría paralizar todo en el senado ya que tiene mayoría absoluta.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 21/12/2015 17:36

Como resumen:

- No hay posibilidad de formar gobierno con los resultados que se han dado
 - No ha ido a votar más gente que en 2008, preocupante después de todo lo que llevamos encima
 - La ley electoral es muy injusta: IU 460.000/escaño PP 58.000/escaño PNV 50.000/escaño
 - Las confluencias de Izquierda logran sumar más escaños que si cada uno hace la guerra por su cuenta
 - Ciudadanos no han llegado a las expectativas que hace que PP suba más de lo esperado
 - El senado es importante, el PP tiene mayoría y podría bloquear cualquier pacto de Izquierda
 - La primera fuerza extraparlamentaria es el PACMA, partido animalista, por delante de UPYD
- =====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 17:59

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- No hay posibilidad de formar gobierno con los resultados que se han dado

Tu resumen merece comentarios, voy por partes como jack:

Yo opino que si la hay pero es verdad que muy remota.

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 18:10

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- No ha ido a votar más gente que en 2008, preocupante después de todo lo que llevamos encima

Es cierto, y demuestra en parte que hay gente que simplemente pasa, pasaba de votar antes y ahora, el bipartidismo o no les da igual, estar en el hoyo o estar saliendo de él, les da lo mismo, porque parten de la base que su voto no salvará el mundo sin recapacitar en lo solidario del acto en si mismo de votar y demuestra que los comprometidos y concienciados siempre somos los mismos con pocos cambios aunque afortunadamente en eso somos todavía mayoría absoluta.

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 18:20

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- La ley electoral es muy injusta: IU 460.000/escaño PP 58.000/escaño PNV 50.000/escaño

Dicho así parece como si el pp hicese trampas, cuando sabemos que la norma es igual para todos simplemente beneficia al que tiene mas votos por un lado y ademas eso cambia segun las densidades de poblacion de las zonas de voto. por lo que si IU fuese mas votada que pongamos por caso podemos tambien tendria mas votos en proporcion que ellos y por eso los votos de podemos dan mas escaños a podemos que a ciudadanos en proporción y por lo tanto seria igual de injusto en proporción y no quiero ni contarte si lo comparas los ecaños de podemos en proporción a sus votos tambien con IU.

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 18:30

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- Las confluencias de Izquierda logran sumar más escaños que si cada uno hace la guerra por su cuenta

Es que el ser de izquierdas no quiere decir ser iguales en la izquierda por lo que es un error tratar de extrapolar cualquier conclusión tratando de meter a toda la izquierda en el mismo saco y la desigualdad de miras dentro de la izquierda es proporcional a la radicalidad de algunos partidos que militan en ella, que no se debería llamar izquierda en casos como por ejemplo el de Bildu y algún otro que les va mas el nombre de "mierdaizquierda" para que no mancillen el nombre de izquierda ya que no se merece que esos se llamen a si mismos y frente a los demás de izquierdas.

SA lu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 18:36

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- Ciudadanos no han llegado a las expectativas que hace que PP suba más de lo esperado

Si pero con cuarenta escaños, eso tiene otra lectura, si ciudadanos no se hubiera presentado a estas elecciones, ahora el PP tendría mayoría absoluta y no estaríamos en esta tesitura, ya que el voto del que se ha nutrido mayoritariamente ha sido del de el PP.

Salu2,

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 18:56

morpheo81 escribió:

Como resumen:

- El senado es importante, el PP tiene mayoría y podría bloquear cualquier pacto de Izquierda

Mira por donde acabas de encontrar una buena utilidad al Senado, cosa que no le encontrabamos hasta ahora.

La mayoría absoluta en el Senado, ha sido votada igual que en el congreso democrática y

legitimamente por lo que hay que respetar que esa ventaja sea util para el que gana el senado no para el que puerde en el y apreciar que sea un apoyo al que tenga mayoria de votos en el congreso, en este caso no casualmente el PP, alegrémonos pr tanto que una de las pocas virtudes del senado por no decir la única en este caso se mantega y sea de facto util. Maxime además dada la reconocida heterogeneidad de la izquierda y lo disparatado de algunos de los partidos que la integran y que se autodenominan de izquierdas cuando como dije antes deberian llamarse algunos de otra cosa.

No obstante como lo mas probable es que se repitan las elecciones esto del senado podría llegar a ser irrelevante en un momento dado.

Salu2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 21/12/2015 19:07

morpheo81 escribió:
Como resumen:

- La primera fuerza extraparlamentaria es el PACMA, partido animalista, por delante de UPYD

Es triste e injusto, pero es que los exvotantes de UPyD sabían de antemano que no tenian nada que hacer votandole de nuevo, se ve que han ido a lo práctico y los votos de este partido han debido ir a parar en cierta buena parte a Ciudadanos y algunos tambien al PP e incluso al PSOE, y quiza algun que otro despistado a Podemos.

Sau2.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por morpheo81 - 22/12/2015 08:26

juanmanuc escribió:
morpheo81 escribió:
Como resumen:

- La ley electoral es muy injusta: IU 460.000/escaño PP 58.000/escaño PNV 50.000/escaño

Dicho así parece como si el pp hicese trampas, cuando sabemos que la norma es igual para todos simplemente beneficia al que tiene mas votos por un lado y ademas eso cambia segun las densidades de poblacion de las zonas de voto. por lo que si IU fuese mas votada que pongamos por caso podemos tambien tendria mas votos en proporcion que ellos y por eso los votos de podemos dan mas escaños a podemos que a ciudadanos en proporción y por lo tanto seria igual de injusto en proporción y no quiero ni contarte si lo comparas los ecaños de podemos en proporción a sus votos tambien con IU.

Salu2.

Nadie ha dicho que haga trampas pero es cierto que los partidos más beneficiados serían PPSOE que son precisamente los que no quieren cambiar la norma. Para mi quién gobierne debe cambiar esta ley que hace que el voto no valga lo mismo y el parlamento no represente lo que la gente vota.

<http://www.ecestaticos.com/image/clipping/939/cafc2b5f10e235980d7b30c34c59f77c/reparto-de-escanos.jpg>

La diferencia es grande y así UPYD entraría en el congreso y no se perderían muchos miles de votos.

Cuando me refiero a confluencias de Izquierda me refiero a las que se han dado en Cataluña, Valencia y Galicia donde los programas han podido más que las siglas y ha quedado demostrado que ha sido un éxito. En Cataluña son 1ª fuerza política, en Valencia y Galicia son segunda fuerza política donde el PP ha bajado mucho.

Ya se que a muchos os da miedo ya que si se hubiera dado en todo el estado estaríamos hablando de que la izquierda seguramente estaría gobernando con PSOE + Confluencias pero no dejes caer el nombre de Bildu que no esta en ninguna confluencia. Quién si esta es compromis que llevan años denunciando la corruptela en las cortes Valencianas ;)

Lo de UPYD es una lástima ya que son de os pocos que han luchado activamente contra la corrupción, pero que vayan tomando nota los partidos ya que los animalistas de PACMA no solo han conseguido ser 1ª fuerza extraparlamentaria, también más de un millón de votos en todo el estado para el senado. Esto dice mucho de por donde van los tiros siendo un partido que no gasta dinero en publicidad.

=====

Re: Ya tienes claro a quién votar??

Escrito por juanmanuc - 23/12/2015 00:56

En fin, siendo así la ley electoral tiene visos de no cambiar nunca por muy desproporcionada que sea, ya que a los que ganen en cada sufragio no les interesará que se cambie por ir en contra directamente de sus propios intereses, lo mismo si gana el mas justiciero que por cambiar sabemos quiere cambiar casi todo y tanto lo malo como lo que no lo és, entonces quiza sí, pero claro es que siendo así seria probable que de tanto cambiar las cosas se nos estropee a todos el experimento politologo, no lo digo por miedo porque estoy planteandolo en clave de futura hipotesis de gobierno de Podemos en España ante una improbable victoria electoral futurible de este partido, y es que hasta ahora lo unico que ha demostrado Podemos es que es un partido joven con ideas revestidas de modernidad o más bien de noble juventud que ignora mas de lo que conoce la realidad arcaica y ya fracasadas en el pasado y en la practica del planeta tierra de todo lo que predica.

Siento decirlo así y ojala me esté equivocando de parte a parte, porque despues de años de democracia veo por primera vez más y bien ilusionada politicamente a alguna gente que ademas me cae extraordinariamente bien a nivel personal y por eso tambien me parece que es una gran pena el craso error en el que algunos estais cayendo y el daño que además del que pudiera hacerse a España, podría hacer este partido y sus diregentes a toda la buena gente que confia en él.

Volviendo a la tierra y dejando las hipótesis de pesadilla, en cuanto a los cuatro jinetes de la discordia, así lo digo porque desgraciadamente esto es mas bien lo que se masca y no precisamente lo contrario, la que nos espera con este resultado no es nada alagueña, y mas a la vista de lo que se cuece por ahora, parece desde luego ingobernable, salvo que surja alguna sorpresa que a la larga o mas bien

medio plazo tal vez solo sirva para ir tirando un año o dos como mucho y conociendo el percal de lo bien que se llevan politicamente entre ellos sería a trancas y barrancas en el mejor de los casos.

Además, creo que ninguno de los cuatro partidos o casi ninguno esta contento y en paralelo la mayoría de los votantes tampoco, aparenten lo que quieran aparentar los dirigentes de los partidos, quizás los más satisfechos puedan ser Podemos que son lo que bajo mi punto de vista han salido mejor parados, y aun así tercera fuerza esta bien de primeras pero tampoco es para tirar cohetes, sino que se lo diga a la IU de toda la vida, aunque es preferible eso a ser la IU ahora, pero ya sobre todo tanto PP como PSOE han perdido mucho y ciudadanos no ha llegado a donde se creia que podrían llegar.

Por último, igual que no voy a repetir eso de que España no se llama Mongolia porque el nombre ya estaba pillado, y como diría Joaquin Leguina el que dijo que el pueblo nunca se equivoca fué el primer equivocado, tampoco voy a defender el bipartidismo sabiendo lo que puede llegar a arrastrar consigo al prolongarse en el tiempo por lo menos en España, pero me reconocerás que ante situaciones como esta, el bipartidismo era mas gobernable, por lo menos mal menor comparado con este cirio pascual.

Salu2.

=====